

Antrag Nr. 11-O-17-0001

SPD / Umwelt

Betreff:

Einrichtung eines Jugendraumes im Gebäude der Ernst-Göbel-Schule (SPD / Umwelt)

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der SPD/Umwelt-Fraktionen

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird aufgefordert, in dem alten Gebäude der Ernst-Göbel Schule einen dauerhaften Jugendraum einzurichten. Dies sollte in Abstimmung mit der Schulbetreuung realisiert werden

Begründung:

In Kloppenheim gibt es bisher einen Bauwagen mit Standort außerhalb des Ortes am Sportplatz Kloppenheim der für eine Jugendgruppen zur Verfügung steht. Dieser wird bisher durch eine feste Jungengruppe genutzt und durch die mobile Jugendarbeit betreut.

Eine zweite Jugendgruppe - hier eine Mädchengruppe - hat sich bereits gefunden und wird ebenfalls bereits durch die mobile Jugendarbeit betreut, ein Bauwagen ist bereits ebenfalls gefunden nur hapert es derzeit an einem Standort für diese.

Durch die Nutzung des ehemaligen Schulgebäudes der Ernst-Göbel-Grundschule besteht die Möglichkeit das Problem der fehlenden Raumangebotes zu beheben.

In Kloppenheim fehlt bisher ein offener Jugendtreff, der für alle Jugendlichen Anlaufpunkt ist und nicht an feste Gruppen gebunden ist.

Der Altbau der Ernst-Göbel-Schule soll in Zukunft hauptsächlich von der Schulbetreuung genutzt werden. Deshalb sollte der Jugendraum in Abstimmung mit der Schulbetreuung geplant und eingerichtet werden.

Mit der mobilen Jugendarbeit ist abzuklären, inwieweit ein solcher Jugendraum in deren Arbeit mit einbezogen werden kann.

Wiesbaden, 18.02.2011